
In der Senatssitzung am 5. Mai 2025 beschlossene Antwort 

 

L 18 
 
 
Wie ernst nimmt der Senat sein Sanierungsprogramm? 
 
Anfrage der Abgeordneten Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wann wird die Senatskommission, die sich mit möglichen Kürzungen im Bereich 
der Sozialleistungen beschäftigen soll, erstmals tagen? 
 
2. Findet bereits eine inhaltliche Vorbereitung der ersten Sitzung, beispielsweise 
durch Überlegungen, in welchen Bereichen gekürzt werden könnte beziehungsweise 
in welchen nicht gekürzt werden sollte statt und wenn ja, wie ist hier der Stand? 
 
3. Falls weder klar ist, wann die Kommission erstmals tagen wird, noch eine 
inhaltliche Vorbereitung stattfindet, wie ernst ist es dem Senat mit seinem 
Sanierungsprogramm? 
 
 
Die Fragen 1 bis 3 werden zusammen beantwortet 
Die Senatskommission Sozialleistungen hat die Arbeit aufgenommen und bereits 
zweimal getagt, einmal im Februar und einmal im April. Eine dritte Sitzung ist im Mai 
geplant. Gegenstand der Beratungen waren bisher u.a. die grundsätzliche Struktur 
der Sozialleistungen sowie der Entwurf einer Umsetzungsplanung. Darüber hinaus 
wurden bisher insbesondere die Leistungen der Eingliederungshilfe, die Hilfen zur 
Erziehung, die Leistungen der Frühförderung sowie die Bauverordnung zum 
BremWoBeG behandelt.  
Die Sitzungen der Senatskommission werden durch eine ressortübergreifende 
Arbeitsgruppe auf Fachebene inhaltlich vor- und nachbereitet.  
Die ersten Ergebnisse der Senatskommission werden im Bericht an den 
Stabilitätsrat, der bis Ende Mai 2025 diesem vorgelegt werden muss, verarbeitet 
werden. 


